

## Rinden protesta nuevos directivos de ISSSTESON

Escrito por comunicado

Miércoles 23 de Agosto de 2017 14:37

---



Hermosillo, Sonora, 23 de Agosto 2017.- Para cumplir con la encomienda de la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano de seguir mejorando el servicio de salud a derechohabientes, ISSSTESON reestructuró la Dirección y Subdirección del Hospital Chávez, y la Dirección de Salud Ocupacional del Instituto.

Enrique Claussen Iberri, Director General de ISSSTESON, informó que el médico nefrólogo Jesús Enrique Romero Baranzini suma su experiencia y compromiso con la sociedad al ocupar el cargo de Director del Centro Médico "Dr. Ignacio Chávez" en Hermosillo.

Los médicos Manuel Robles Linares Negrete y Héctor Clemente Baltierra Ochoa rindieron protesta como Director de Salud Ocupacional del Instituto y Subdirector Médico del Hospital Ignacio Chávez, respectivamente.

"El bienestar de nuestros derechohabientes siempre es el objetivo de ISSSTESON y hoy llegan a estos cargos tres médicos reconocidos por su experiencia, sus aportaciones al sector público y privado, con el compromiso de cumplir con lo que nos ha pedido siempre la Gobernadora Pavlovich, velar por la salud de los sonorenses", expresó Claussen Iberri.

## **Rinden protesta nuevos directivos de ISSSTESON**

Escrito por comunicado

Miércoles 23 de Agosto de 2017 14:37

---

Destacó los valores y trabajo de los tres nuevos directivos del Instituto, al señalar que no solamente cuentan con experiencia y responsabilidad, sino que también son respetados como profesionistas y ciudadanos en la sociedad.

"Estamos exigiendo compromiso en nuestros funcionarios, porque la derechohabencia también lo exige e ISSSTESON lo merece, y eso lo tienen claro los médicos", dijo el Director General del Instituto.